

Un professeur chilien fait l'éloge de la qualité de la formation des praticiens diplômés à Cuba



La Havane, 30 mars, (RHC).- Jhonny Acevedo, professeur à la Faculté de médecine de l'université de Santiago du Chili, a fait l'éloge de la qualité de la formation des praticiens à Cuba.

«Et je le dis en connaissance de cause parce que j'ai dû embaucher des jeunes diplômés ici en tant que membre du conseil de direction d'une zone de niveau d'attention primaire. Ils rentrent chez nous avec une grande envie de démontrer ce qu'ils ont appris ici et cela m'a beaucoup plu»- a relevé le professeur Acevedo, délégué à la 3e convention internationale des technologies et de santé qui se tient à La Havane.

Le professeur Acevedo a reconnu qu'il est très difficile pour les jeunes chiliens de familles défavorisées de faire des études supérieures dans le contexte d'un modèle néolibéral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125632-un-professeur-chilien-fait-leloge-de-la-qualite-de-la-formation-des-praticiens-diplomes-a-cuba>



Radio Habana Cuba